



Rekayasa Lalin hingga Siapkan Kendaraan untuk Angkut 5.500 Tamu

BAKAL PENUH TAMU: Pengguna jalan melintas di seputaran Pura Pakualaman, Jalan Sultan Agung, Kota Jogja, kemarin (9/1). Satlantas Polresta Jogja melakukan rekayasa lalu lintas di sejumlah ruas jalan yang terhubung ke lokasi Dhaup Ageng selama dua hari.



GUNTUR AGA TIRTANA/RADAR JOGJA

KADIPATEN Pakualaman menyiapkan sarana prasarana fasilitas pendukung kelancaran Dhaup Ageng. Salah satunya soal parkir hingga pendukung transportasi untuk mengangkut tamu undangan menuju venue pernikahan di Pura Pakualaman hari ini (9/1) dan besok (10/1) ■

Baca Rekayasa... Hal 7

Rekayasa Lalin hingga Siapkan Kendaraan untuk Angkut 5.500 Tamu

Sambungan dari hal 1

Koordinator Lapangan Raden Lurah (RL) Radyo Cahyono mengatakan, beberapa titik parkir disiapkan seperti di Stadion Mandala Krida, GOR Amongrogo, Lapangan Panahan Kenari, Tempat Khusus Parkir (TKP) Senopati, dan Sriwedari. Kemudian parkir pendukung lain di wilayah Pura Pakualaman seperti Jalan Bintaran, Purwanggan sampai Suryo Pranoto.

"Lokasi parkir tetap kami sediakan. Dari panitia memberikan kemudahan bagi tamu undangan yang hadir agar lebih nyaman," katanya di Kompleks Kepatihan, kemarin (9/1).

Ia menjelaskan, ada beragam jenis kendaraan yang akan disiapkan khusus untuk mengangkut para penumpang yang merupakan 5.500 tamu undangan. Di antaranya 10 bus Trans Jogja dan enam bus medium untuk mengangkut tamu dari parkir Mandala Krida. Kemudian ada delapan mobil Hiace untuk di TKP Senopati, dan empat mobil golf listrik, kereta keliling lima unit milik Gembira Loka Zoo.

"Jadi sekitar Pura Pakualaman dari jalan-jalan seperti Bintaran, Purwanggan sampai Suryo Pranoto itu pakai mobil golf maupun dari GL Zoo. Kalau dari Mandala Krida pakai Trans Jogja, Amongrogo dan Kenari pakai bus mini. Hiace dari parkir Senopati dan Sriwedari," ujarnya.

Dalam rangka mendukung kelancaran akses mobilisasi dari lokasi parkir ke venue Dhaup Ageng, panitia melibatkan 150 personel untuk mengatur keluar masuk kendaraan di lokasi parkir. Petugas juga disebar di beberapa titik simpang jalan maupun mengikuti kendaraan.

Personel dari Kampung Tangguh Bencana (KTG) juga dilibatkan untuk membantu pengiriman logistik. Dia menyebut, Polda DIJ direncanakan juga akan membackup semua rekayasa mulai dari penjemputan tamu-tamu pejabat seperti para menteri, duta besar, capres dan cawapres.

Adapun tamu VVIP yang sudah terkonfirmasi hadir seperti Wapres Ma'ruf Amin beserta istri, Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) Basuki Hadimuljono, Menteri Perdagangan Zulkifli Hasan, Menteri Investasi Indonesia Bahlil Lahadalia.

Kemudian Menko Polhukam sekaligus Cawapres Mahfud MD dan Capres Anies Baswedan. Juga dari 58 raja dari kejaaran di Nusantara, baru 25 raja yang terkonfirmasi hadir pada hari ini (10/1).

Adapun pelaksanaan ijab atau akad nikah akan berlangsung hari ini (10/1) pukul 08.30 di Kagungan Dalem Masjid Agung Pakualaman. Ijab calon pengantin perempuan berada di Pengulon, sementara calon pengantin

laki-laki dari KD Gedhong Jem berjalan didampingi sesepuh dan sedherek dalem menuju KD Masjid Agung.

Adapun yang bertugas sebagai wali nikah dr Tri Prabowo M.Kes, Sp.PD, FINASIM dan sebagai saksi KPH Jurumartani dan Prof Dr drg Sudibyo Sp.Perio(K). Sementara Pahargyan atau resepsi hari pertama digelar di Kagungan Dalem Bangsal Sewatama, Rabu (10/1) pukul 12.00. Sedangkan resepsi hari kedua Kamis (11/1) pukul 18.30.

Sementara itu, Satlantas Polresta Jogja melakukan rekayasa lalu lintas (lalin) berkaitan adanya perayaan Dhaup Ageng Pakualaman. Sejumlah ruas jalan yang terhubung ke Pura Pakualaman direkayasa selama dua hari, Rabu (10/1) dan Kamis (11/1).

Oleh karena itu, masyarakat tidak dapat mengakses sejumlah ruas jalan itu. Namun, rekayasa lalin tidak berlangsung selama dua hari full. Kasat Lantas Polresta Jogja Kopol Maryanto menyampaikan, hanya pada jam-jam tertentu saja rekayasa lalin dilakukan.

"Besok (hari ini, Red) kami tutup untuk pengalihan di Jalan Sultan Agung, pukul 10.00 hingga 15.00 dari Sentul hingga simpang Gondomanan," katanya.

Pada hari kedua (11/1) rekayasa lalin dilakukan sore hingga malam hari. Perkiraan rekayasa pukul 17.00-23.00. (wia/rul/cr5/laz/fj)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005